MENSAJE A NUESTROS GRADUANDOS DE LA PROMOCIÓN 21

El sábado 29 de octubre de este escolar 2022, nuestro Colegio ha estado de fiesta porque graduaron se los alumnos de la vigésimo primera promoción. Y el objetivo del artículo presente pretende recoger los mensajes más sobresalientes de los diferentes discursos que se dieron en el Acto de entrega de reconocimientos.



Uno de los aspectos en los que se ha hecho énfasis es el agradecimiento. Recuerdo que en algún momento Francisco Quevedo dijo: "El agradecimiento es la parte principal de un hombre de bien". En este contexto la madre de familia Elsy Guisela Marroquín, encargada de dar las palabras de despedida a los bachilleres expresó: "Es por ello por lo que también agradecemos a cada uno de los docentes que con cariño y vocación dejaron una huella en cada uno de los estudiantes, gracias por dar su mejor versión para la formación de los nuevos bachilleres". De igual forma Marco Antonio Carbajal afirmó: "Me gustaría instar a todos los aquí presentes, profesores, autoridades, familia, amigos y graduandos, a encontrar un momento para expresar nuestro agradecimiento por esta etapa que estamos cerrando. Porque la gratitud es la memoria del corazón. Mientras más agradecidos seamos, más razones para agradecer nos llegarán".

Es importante señalar que también se les hizo un llamado a seguir consiguiendo éxitos y los objetivos en la vida. En este sentido Elsy les exhortó de la siguiente forma: "Recuerden queridos alumnos que para poder alcanzar el éxito debemos escalar poco a poco esos escalones que la vida nos da, lo más importante es aprender a ser un gran ser humano y nunca olvidar nuestras raíces. No existe una fórmula secreta para alcanzar el éxito, solo se consigue trabajado duro, aprendiendo de los errores con humildad y no dañando a otras personas". Del mismo modo Marco recalcó: "Esforcémonos por lograr nuestros objetivos, porque al final de cuentas, el trabajo duro siempre vencerá al talento cuando el talento no trabaja duro".

Sin lugar a duda se hizo énfasis en los valores que nuestros alumnos deben hacer vida. En este contexto Marco Antonio se expresó de la siguiente forma: "Estoy convencido de que todos los graduandos que nos encontramos aquí presentes somos perfectamente capaces de lograr aquello que nos propongamos. ¿Cómo lo sé? Porque para llegar hasta aquí hemos necesitado de responsabilidad, entusiasmo, perseverancia, honestidad, creatividad, entre muchas otras cualidades que nos serán de suma importancia durante el resto de nuestras vidas." De igual manera Tomás Martínez, el Rector del Colegio dijo: "Ustedes salen a la vida ciudadana con una conciencia clara de la verdad, de la justicia, de la honradez, de la solidaridad, de la libertad, del respeto, del trabajo, no se dejen corromper y comprar por aquellas personas o grupos que solo han pensado en la consecución de sus propósitos egoístas y de su enriquecimiento personal."

Cabe destacar que también tuvimos el honor de contar con la presencia del Señor José María Laviña, Embajador de España en Guatemala, quien indicó a los bachilleres que ellos son privilegiados de poder tener la oportunidad de aprender de las dos culturas, España y Guatemala. Además, los felicitó y exhortó a que, al salir de la puerta del Centro Cultural como graduados, pusieran en práctica los valores que les han inculcado en su familia y en el Colegio y que no olvidaran las enseñanzas de sus maestros y los buenos momentos vividos con sus compañeros.

Y para finalizar se les hizo un llamado, a los nuevos bachilleres, al compromiso con la sociedad guatemalteca. En este sentido Elsy señaló: "Nuestros hijos se formaron académica y personalmente en este establecimiento. No cabe duda de que sentirán una gran satisfacción al ver en un futuro a sus estudiantes hombres y mujeres de bien que



Elsy Marroquín dando el discurso de Despedida a los bachilleres.

aportarán grandes beneficios a nuestra patria". Y por su parte el Rector del Colegio expresó: "La Nueva Guatemala, que a ustedes jóvenes les corresponde construir, les demanda que se empeñen en la recuperación de los valores. Nos hemos preocupado de formar hombres y mujeres instruidos para trabajar en la mejora de otros. Necesitamos profesionales libres para buscar, decir y vivir la verdad. No puede haber sociedad justa y desarrollada construida sobre la mentira, el engaño, la deshonestidad y la corrupción".

No nos queda más que felicitar a nuestros alumnos bachilleres. ¡Felicitaciones y enhorabuena! Recuerden: "Quien quiera ser el primero, sea el servidor de todos".



El alumno Marco Antonio Carbajal en el discurso de despedida.



Autoridades: El embajador de España, Don José María Laviña Rodríguez, el Rector del Colegio, Tomás Martínez, la directora técnica Lilly Calderón y el Secreatrio de la Fundación Julián Presa Fernández, José Antonio Presa Riera.